

Résolution URGENTE de M. Jean-Pierre Lyon, Mmes Anne-Marie von Arx-Vernon, Evelyne Strubin, Eustacia Cortorreal, MM. René Grand et Souhail Mouhanna: «La Ville de Genève pour la solidarité».

PROJET DE RÉOLUTION

Considérant:

- que la Télévision suisse romande, lors de l'émission «Mise au point» du 27 mai 2001, a soulevé le cas d'un jeune paraplégique qui a été attaqué et volé;
- que la *Tribune de Genève*, dans un article du 28 mai 2001, a également évoqué ce cas sous le titre: «Elan de générosité pour Eric, le vendeur de journaux paraplégique: après son agression, un fonds de soutien est mis sur pied» ;
- que ce drame ne doit pas être le seul dans notre ville;
- que le Service social de la Ville de Genève peut trouver des solutions pour aider cet habitant,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à apporter son aide et à trouver une solution de solidarité de la Ville de Genève pour les cas du genre de celui de ce jeune paraplégique qui a été agressé et volé derrière la gare.